

## Firman convenio exportador agropecuario (Reforma 01/08/13)

Firman convenio exportador agropecuario (Reforma 01/08/13) Por NEGOCIOS / Staff Guadalajara México (01 agosto 2013).- El Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior (Comce) de Occidente, la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) y seis ayuntamientos, firmaron un convenio de capacitación para aumentar las exportaciones. Con la presencia del delegado federal de Sagarpa, Javier Guízar Macías y los alcaldes de Ocotlán, Jocotepec, Zapotlanejo, Tlajomulco, Ciudad Guzmán y Autlán de Navarro, se llevó a cabo la firma del convenio que capacitará a productores industriales y agroindustriales para aumentar las exportaciones en Jalisco. Para el presidente del Comce de Occidente, Salvador Cuevas Acuña, el panorama de las exportaciones para el Estado es favorable, debido a que en el primer trimestre del año se registró un crecimiento del 1.8 por ciento y espera que el ritmo suba con este convenio. El delegado de Sagarpa dijo sentirse optimista, pues el convenio va a favorecer al campo mexicano y jalisciense. "Esto nos va a permitir fortalecer el comercio exterior del campo jalisciense. Nos va a permitir buscar las condiciones adecuadas, sacar el valor agregado y enviarlo al mundo", afirmó. Para los presidentes municipales presentes, la firma del convenio representará un crecimiento importante en las exportaciones, ya que las capacitaciones los hará más competitivos en el mundo, expresó el líder de Comce de Occidente. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo